

Liebe Freund/innen,

ab Ende Juni werden 2 Frauen, die mehrfach gegen die Atombomben in Büchel protestiert haben und verurteilt wurden, in Wöllstein in der JVA im Knast sein, eine davon mehr als ein halbes Jahr .

Ihr wisst ja, dass ich selbst auch seit einigen Jahren in Büchel aktiv bin. So habe ich eine von ihnen, eine Amerikanerin kennen gelernt.

Jetzt habe ich mir überlegt, dass ich es schön fände, wenn wir hier in der Region eine (wöchentliche ?) Mahnwache vor der JVA in Wöllstein auf die Beine stellen könnten. Und frage Euch, ob Ihr Interesse hättet, diese Idee der Solidarität zu unterstützen. Ich könnte die Organisation der Mahnwachen übernehmen, brauchte aber doch eine feste Gruppe, die bereit wäre mitzumachen.

Wenn Ihr Euch vorstellen könntet, immer mal wieder dabei zu sein, gebt mir bitte Bescheid, ich würde dann als ersten Schritt den günstigsten Wochentag und die Uhrzeit ermitteln. Auch würde ich mich um ein Banner und ein Flugblatt kümmern.

Bitte gebt möglichst bald eine Rückmeldung.

Freundliche Grüße,

lies